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Estado do Rio Grande do Norte
Município de Pau dos Ferros

Câmara Municipal de Pau dos Ferros
Palácio Ver. Francisco Lopes Torquato

rNDrcAçÃo n, 11) nozz
A Sua Excelência a Senhora
Francisca ltacira Aires Nunes
Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer Estudo Para Promover Melhorias na Quadra Poliesportiva do Bairro Riacho

do Meio.

O Verea dor aba ixo assinado submete à a preciação da Douta M esa, para que seja discutida
e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte INDICAçÂO:

Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Marianna Almeida Nascimento, um estudo e

ação por parte da secretaria de planejamento a fim de viabilizar melhorias para o espaço

esportivo da quadra poliesportiva Milton França, no bairro Riacho do Meio, na cidade de Pau dos
Ferros, RN.

JUSTIFICAÍIVA:

A nossa cidade e nossos atletas merecem um local digno, estruturado, com construção

adequada. A quadra, mesmo com cobertura, possui abertura para ventilação que permite a

entrada do sol, o que acaba prejudicando muito os treinos durante o dia. A equipe de engenharia
e arquitetura da prefeitura com certeza consegue resolver talquestão.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 13 de setembro de 2022.
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Alexsander MaBnus Nunes Rocha

Vereador Leka Frentista
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